

Rückschau auf das Schuljahr mit dem Gummibärengebet

Ziele:

Rückblick, Dank, Bitte und Hoffnung kann mit Hilfe des Gummibärengebets vor Gott getragen werden. Mit der Gebetskarte und einem süßen Gruß erhalten die Schüler/innen die Möglichkeit in der Klasse, im privaten oder familiären Kreis auf das zu schauen, was sie im Augenblick bewegt.

Was wird gemacht?

An die Gebetskarten werden Minipäckchen Gummibären angeheftet.

Die Karten können in die Klassen gegeben werden.

Wer möchte, darf sich eine Karte mitnehmen.

Im Religionsunterricht kann auch gemeinsam in der letzten Unterrichtsstunde gebetet werden.

Zielgruppe

ab Klasse 1, alle Schularten (H***bo macht Kinder froh! Und Erwachsene ebenso ☺)

Kooperationspartner:

Klassenlehrer, SMV, evtl. Förderverein zur Kostenübernahme

Ähnliche Ideen:

Gebetsvarianten finden sich hier:

<https://1000ideen.kisi.org/2015/11/16/beten-mit-kindern/>

Kontakt: Macra Joha, Macra.Joha@drs.de

Gummibärengebet

Du brauchst:

1 Minütüte

Gummibären (8 Stück)

Kerze

So geht 's:

Zünde die Kerze an und

ziehe blind ein Gummi-

bärchen aus der Tüte



Nach dem Gebet darf das Gummibärchen genüsslich verspeist werden.